

江東区立水神小学校  
校長 千葉 一知

## 冬休みを迎えるにあたって

冬休みが間近に迫ってきました。何かと忙しい時期ではありますが、こどもたちが楽しく安全な冬休みを過ごせますよう、ご理解とご協力を願いいたします。

### ◎安全な冬休みにする

年末は交通事故や犯罪が起こりやすい時期です。午後4時半のチャイムで帰宅することや、エレベーターの一人乗りを避けることなど十分指導してください。また、大人の不在を確かめるような電話や、他の児童の個人情報を尋ねる不審電話には一切答えないようお願いします。お子さんが外出するときは『だれと』『どこへ』『何をしに』『何時までに帰る』をしっかり確認してください。不審者に遭遇した場合は、大声を出したり、「こども110番の家」にかけ込んだりするなど、対処の方法を話し合ってください。また、外出時は防犯ブザーを持たせてください。

### ◎いけないことはしない、させない

携帯電話やスマートホン、インターネットの使用をめぐるトラブルが増えています。便利な道具ですが危険もたくさんあります。今のお子さんの生活に本当に必要かどうかお子さんと十分に話し合ってください。持たせる場合は、SNS水神ルール、SNS家庭ルールを守らせ、保護者の監督のもと使わせるようにしてください。個人情報が特定できるような書き込み、相手を傷つけるような投稿、サイトへの安易な接続などは、絶対にしてはいけないので、ご家庭でもご指導をお願いします。何気ない一言が大きく広がり、誰もが被害者・加害者になってしまいます。

お金を持っての外出や、おごったりおごられたりのお金をめぐるトラブルにも十分気を付けてください。(お年玉の管理にもご注意下さい。)繁華街、ショッピングセンター、カラオケなどへは、こどもだけで行かせないでください。たいへん危険です。また、万引きに関しては「我が子は大丈夫」ではなく、お子さんと話す機会を多くもち、お子さんの日々の生活に注意をはらってください。

### ◎あいさつや言葉づかいを身に付ける

心のこもったあいさつや、丁寧な言葉づかいは、相手によい印象を与え、自分も気持ちがよいものです。年末年始は親戚の家を訪問するなど、人と接する機会があります。

ぜひこの時期に、あいさつ、正しい言葉づかいを身に付けさせてください。

### ◎家族の結びつきを深める

冬休みは、生活の中心は家庭です。一年間を振り返り、新年への希望や計画をしっかりと立てさせてください。何かと忙しい時期ですが、家族の一員として家事を分担して、責任をもたせ、勤労を貴ぶ態度を身に付けさせましょう。家族が協力し合う温かい雰囲気の中で、家族の結びつきを深めてください。

### ◎規則正しい生活で、健康を保つ

夜更かしや、疲労、運動不足などから、体調を崩しがちです。規則正しい生活と適度な運動も計画の中に入れてください。こまめな手洗い、消毒等、インフルエンザや新型コロナウイルス感染予防も徹底して健康に過ごせるようにご指導ください。

\*冬季休業日

12月26日(金)～1月7日(水)

\*授業開始

1月8日(木) 8時15分登校

(給食あり、5時間授業、1学年のみ4時間授業)

\*緊急連絡先

水神小学校 TEL 3681-1952

\*なお、12月29日から1月3日までは全日機械警備となります。

そのため、校内には入れません。また、12月27日～1月5日は学校への緊急連絡は取れませんので、ご了解ください。

どうぞ皆様、健康でよいお年をお迎えください。

